
..2

Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und 
Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 20.06.2006

Vorlage Nr. 06-F-03-0015

Park- und Genehmigungssituation Hockenberger Mühle
Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 13.06.2006
Der Ausschuss möge beschließen:
Der Magistrat wird gebeten,
zum aktuellen Sachstand im Bereich der Hockenberger Mühle und
über das Ergebnis des im Umweltausschuss am 11.1.05 erwähnten 
Baugenehmigungsverfahrens
zu berichten.

Begründung:
In der Ausschusssitzung am 11.1.2005 war seitens des Magistrat berichtet worden, dass es 
Ziel sei, die Nutzung von naturschutzrelevanten Flächen als Parkflächen zu verhindern. Ein 
entsprechender Bescheid sei ergangen.
Eine Veränderung der Parksituation vor Ort ist z.Z. jedoch nicht feststellbar.

Beschluss Nr. 0076
 
Der Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  vom 13.06.2006 findet durch 
die in der heutigen Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Sauberkeit geführten Aussprache 
seine Erledigung.
 
   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .06.2006
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Reinhardt
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2006

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .06.2006
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Dezernat  IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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